
TERAMO. PREFETTURA: BILANCIO DEI CONTROLLI ANTICOVID DAL
21 AL 27 FEBBRAIO 2022
Si rende noto che nella settimana dal 21 febbraio al 27 febbraio 2022 le Forze di
Polizia (Questura, Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza) e le Polizie Locali dei Comuni
di Teramo, Alba Adriatica, Ancarano, Campli, Crognaleto, Giulianova, Montorio al Vomano,
Nereto e Pineto hanno effettuato sull’intero territorio provinciale, in base alle disposizioni
impartite dal Comitato provinciale per l’ordine e la Sicurezza pubblica, i controlli relativi al
rispetto delle prescrizioni imposte dal d.l. 172/2021 di cui si riportano a seguire gli esiti in
dettaglio. In particolare risultano:
 2288 Persone controllate (green pass ex art. 9bis – 9 septies D.L. 52/2021)
 1 Persone sanzionate per dispositivi di prevenzione ex 1rt. 4 D.L. 19/2020
 324 Attività o Esercizi (controllati ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 1 Titolari di Attività o Esercizi sanzionati ex art. 9 bis D.L. 52/2021

Teramo. ASL: va in pensione Cosimo Napoletano, la gratitudine
dell’azienda

Cosimo Napoletano

Domani andrà in pensione il  cardiologo Cosimo Napoletano:  oggi  si  è svolta,  all’interno della riunione del  collegio di
direzione, una breve cerimonia di commiato.

Cosimo Napoletano è dal 79 alla Asl di Teramo, nell’82, vincitore di concorso, è stato assunto  a tempo indeterminato in
Cardiologia. Ha scelto sempre di  restare alla Asl di Teramo, dove ha svolto tutta la carriera: nel 2004 è diventato direttore
dell’Uoc  Cardiologia-Utic-Emodinamica  e  dal  2007  è  direttore  del  dipartimento  Cardio-toraco-vascolare.  Presidente
dell’Ordine dei medici dal 2009, è stato anche il primo presidente abruzzese entrato a far parte del comitato centrale della
Fnomceo (Federazione degli ordini dei medici, chirurghi e odontoiatri).

Per 12 anni è stato segretario regionale dell’Anaao, e poi è entrato nel direttivo e nel consiglio nazionale dello stesso
sindacato. Inoltre è stato presidente dell’Anmco Abruzzo  (Associazione nazionale medici cardiologi ospedalieri) e ora è nel
direttivo nazionale.
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“Va  in  pensione  uno  dei  capisaldi  della  nostra  azienda”,  ha  affermato  il  direttore  generale  Maurizio  Di  Giosia,  che  ha
consegnato al cardiologo una ceramica di Castelli a nome di tutta la Asl, “con il dottor Napoletano ci siamo confrontati più
volte, in occasioni di scelte importanti. E nei momenti di crisi ha sempre dato un contributo lucido e lungimirante, frutto
anche dalla sua esperienza, lunga e sfaccettata, all’interno della sanità, sia a livello locale che nazionale.  Lo ringrazio
dunque per il contributo che ci ha dato nel corso di questi anni, e gli dico arrivederci non senza commozione”.

“Lascio un dipartimento che è l’unica struttura di secondo livello della Asl di Teramo. Ho sempre combattuto a favore della
sanità pubblica, in cui credo ancora, però ritengo che non sia sostenibile così come è organizzata oggi: buona parte di
questa sarà demandata al privato”, ha dichiarato Napoletano, “in passato sono stati aperti ospedali in ogni zona della nostra
regione e della nostra provincia, oggi non è più sostenibile questo tipo di spesa. La politica deve ridisegnare l’assetto degli
ospedali e del territorio. Altrimenti le attività assistenziali andranno ad esaurirsi.  Mantenere quattro ospedali per acuti è una
follia, è una lotta impari. Con meno ospedali _ alcuni andrebbero trasformati in un altro tipo di strutture _ potremmo avere
una sanità migliore, razionalizzando le risorse e avendo prestazioni migliori. Comunque continuo a pensare che l’unica
“vera” sanità sia quella pubblica”.

San Gabriele. Rinviata la festa dei 100 giorni agli esami
 

La direzione del santuario di San Gabriele comunica che, in seguito a un incontro tra i vari enti preposti alla sicurezza e alla
sanità, convocato dal Prefetto di Teramo Massimo Zanni, si è ritenuto opportuno che la festa dei 100 giorni agli esami di
maturità, prevista per il 14 marzo prossimo, venga rinviata a lunedì 4 aprile 2022.

Si  è  scelta  una  data  dopo  la  fine  dell’emergenza  sanitaria  prevista  per  il  31  marzo,  cosicché  i  giovani  siano  più  liberi  di
festeggiare.

 

Quindi il 4 aprile gli studenti potranno di nuovo tornare numerosi al santuario per una giornata di preghiera e festa in
compagnia del santo loro protettore.

La festa del 4 aprile prevede la celebrazione di sante messe a ogni ora (8,9,10,11,12-16,17). Dopo ogni messa seguirà il
tradizionale e atteso rito della benedizione delle penne.

 

** Per una migliore organizzazione dell’evento, gli studenti sono invitati a venire al santuario a mezzo pullman, comunicando
la propria partecipazione alla direzione del santuario (086197721 – sangabriele@tiscali.it – 3484755206 (WhatsApp).

 

 

 

RUSSIA-UCRAINA. NO ALLA GUERRA: DA ROSETO UN FLASH MOB
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PER LA PACE IN UCRAINA IN PIAZZA DELLA LIBERTA’

contro la guerra

Contro la guerra
 

Roseto degli Abruzzi, 28 febbraio 2022 – Si è svolto ieri pomeriggio a Roseto degli Abruzzi, in piazza della Libertà, un flash
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mob  per  la  pace  organizzato  dalla  Consigliera  Simona  Di  Felice  per  chiedere  la  fine  delle  ostilità  in  Ucraina.  Alla
manifestazione, che ha visto la partecipazione di diversi cittadini malgrado la pioggia e il clima freddo, hanno
preso parte anche l’Assessore al Sociale Francesco Luciani ed i consiglieri comunali Paolo De Nigris, Annalisa D’Elpidio e
Rosaria Ciancaione.

 

“Si è trattato di una iniziativa spontanea, totalmente apolitica, nata dalla volontà di un gruppo di cittadini rosetani
che hanno voluto liberamente manifestare la loro contrarietà alla guerra che sta insanguinando il cuore dell’Europa
e la vicinanza dei rosetani tutti al popolo ucraino” dichiara Simona Di Felice. “Con questo flash mob per la pace abbiamo
voluto lanciare un segnale forte contro tutte le guerre, e questa in particolare, e con l’occasione abbiamo deciso di mettere
in campo una serie di proposte ed eventi per sostenere gli ucraini vittime di questa assurda aggressione”.

 

“Ci  tengo  a  ringraziare,  per  il  supporto  nell’organizzazione  del  flash  mob,  Marco  Borgatti  delle  Guide  della  Riserva  del
Borsacchio e quanti, malgrado il freddo ed il tempo inclemente, non hanno voluto far mancare il proprio sostegno”
conclude la Consigliera Di Felice.

NUGNES: “ROSETO E’  VICINA ALLA PROTESTA DEGLI  AVVOCATI
TERAMANI CHE CHIEDONO PIU’ MAGISTRATI E PERSONALE PER IL
TRIBUNALE”
 

 

Roseto degli Abruzzi, 28 febbraio 2022 – “Voglio esprimere, a nome dell’intera collettività rosetana, la piena solidarietà
alla battaglia messa in atto in queste settimane dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo” dichiara il
primo  cittadino  Mario  Nugnes.  “In  un  momento  in  cui  il  nostro  Paese  cerca,  seppur  tra  mille  difficoltà,  di  tornare  alla
normalità, lasciandosi alle spalle una delle pagine più nere della storia moderna, non è infatti possibile doversi trovare a fare
i conti, ogni giorno, con tutta una serie di criticità che rendono disagevole, quando non apertamente impossibile, l’attività
quotidiana della giustizia, alle prese con carenze oramai endemiche di personale amministrativo e di magistrati,
nonché di spazi idonei allo svolgimento della normale attività, presso il Tribunale di Teramo”.

 

“Quella a difesa del  nostro Tribunale deve essere una battaglia che ci  vede tutti  partecipi  e coinvolti,  al  di  là  delle
appartenenze politiche, perché in gioco c’è l’interesse di una intera collettività che ha, in questo importante presidio
di legalità, un punto di riferimento imprescindibile” sottolinea il Sindaco di Roseto degli Abruzzi. “Se è vero che la carenza di
personale, a 360°, è un problema comune che tocca enti,  comuni e amministrazioni in tutta Italia è anche vero che,
rallentare il  lavoro di un Tribunale, pregiudica la vita civile e democratica di un territorio, condannando i cittadini, gli
avvocati,  i  magistrati  ed  il  personale  tutto  a  tempi  lunghi,  a  processi  che  durano  in  eterno  e  minano  la  fiducia  della
collettività verso la nostra giustizia”.

 

“Da parte mia, nel rinnovare la vicinanza della nostra città a avvocati, magistrati e personale del Tribunale di Teramo in
questa importante battaglia di civiltà, sono pronto a coinvolgere l’intero Consiglio Comunale e farò sentire la nostra
voce, a sostegno di queste giuste e corrette istanze, in tutte le sedi opportune, chiedendo anche il coinvolgimento la politica
teramana a tutti i vertici affinché, grazie al lavoro di tutti, questo importante presidio possa ottenere la giusta attenzione e le
risposte che attende e merita da parte del Ministero di Grazia e Giustizia” conclude il Sindaco Mario Nugnes.
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Teramo. Lutto: è scomparso Don Mario Piunti

Teramo.  Ieri  mattina  ,  27  febbraio,  presso  la  sua  abitazione  di
Teramo, è morto don Mario Piunti. 
La  camera  mortuaria  è  stata  allestita  presso  la  casa  funeraria
“Petrucci” (Via Martiri delle Foibe, 12, zona Villa Pavone, Teramo) 
fino  alle  14.  Alle  14,30  di  oggi  si  sono  svolti  i  funerali  nella  chiesa
parrocchiale del “Cuore Immacolato di Maria” a Teramo , presieduto
dal Vescovo Lorenzo. Successivamente il feretro è stato sepolto a
Rocca Santa Maria, dove don Mario è stato parroco per molti anni.
Era nato a Controguerra il 5 dicembre 1926, era parroco emerito della
Parrocchia di “San Nicola di Bari” in Piano Grande di Torricella Sicura e il decano
del  presbiterio  teramano,  che  ha  servito  anche  come  direttore  dell’Istituto
Diocesano  Sostentamento  Clero  per  diverso  tempo.

L’intervento del sindaco Gianguido D’Alberto in occasione della
chiusura del Giubileo di San Gabriele
 

 

Questo pomeriggio il Sindaco di Teramo e presidente Anci Abruzzo Gianguido D’Alberto ha partecipato alla chiusura del
Giubileo per il centenario della canonizzazione di San Gabriele, santo patrono d’Abruzzo e dei giovani. Nel corso delle
celebrazioni, che hanno preso avvio questa mattina e che sono state chiuse dalla messa celebrata dal vescovo Lorenzo
Leuzzi e dal passaggio della Porta Santa,è stato presentato il francobollo dedicato a San Gabriele.

Nel corso del suo intervento il  primo cittadino, dopo aver portato il  saluto di tutta la comunità, ha richiamato la figura del
santo patrono come guida di un’intera comunità e come esempio da seguire per le istituzioni, soprattutto in un momento
come quello attuale.

“La figura di San Gabriele deve essere per noi presidio e direzione – ha detto D’Alberto – presidio come patrono d’Abruzzo, 
punto di riferimento di un territorio regionale che ha avuto tante calamità nel corso del tempo oltre quella che stiamo
vivendo, a partire dal terremoto, ma che è rimasta forte tracciando un percorso di uscita che oggi ci sta accompagnando
verso  il  superamento  di  questa  difficoltà.  Ma  soprattutto  direzione  perché  come  patrono  dei  giovani,  con  il  suo  sorriso,
traccia una direzione chiara che deve portarci ad adottare le scelte migliori per le future generazioni”.

In quest’ottica per il primo cittadino, le opportunità offerte dall’Europa, come il fondo Next Generation Eu legato al Pnrr, “non
devono essere intese solo come legate a risorse economiche e finanziarie, ma come azione istituzionale e culturale rivolta
alle nuove generazioni che dobbiamo mettere in campo quotidianamente”.

D’Alberto, che ha ricordato le numerose iniziative messe in campo nel corso dell’anno, “che hanno rappresentato veri e
propri investimenti per il  nostro territorio e che ci hanno consentito di muovere tante categorie dimostrando il dinamismo
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della nostra comunità” , ha terminato il suo intervento sottolineando come la chiusura del Giubileo arrivi in un momento che
se da un lato vede l’avvio dell’uscita dalla fase di emergenza pandemica dall’altro vede l’esigenza di ribadire con forza
l’esigenza di pace.

“Un messaggio che viene trasmesso con grande forza qui, da San Gabriele – ha concluso il primo cittadino e presidente Anci
Abruzzo  – e che deve rappresentare la direzione che tutte le istituzioni devono tracciare. No alla guerra, si al dialogo, si a
una nuova umanità che in questi anni di difficoltà abbiamo imparato a conoscere”.

 

 

 

 

Teramo. Progetto Salvafratino Abruzzo 2022. Il 1° marzo a Pineto
con Guardia Costiera, AMP Torre del Cerrano e WWF Abruzzo  

Convegno di presentazione e riflessione sul Fratino e sulla pulizia delle spiagge 

Già iniziata la formazione dei volontari che saranno impegnati sul campo  

*******

PINETO. Con l’approssimarsi  della stagione riproduttiva del  Fratino, riparte il  Progetto che da anni tutela la specie,  il
Salvafratino Abruzzo, promosso dall’Area Marina Protetta Torre del Cerrano e dal WWF, con il  supporto della Guardia
Costiera. Il 1° marzo a Pineto si terrà un momento informativo per presentare il Progetto e discutere sulle modalità di
intervento per la pulizia delle spiagge. Il Fratino è una specie protetta a livello internazionale (Convenzione di Berna e
Convezione di Bonn), europeo (Direttiva Habitat e Direttiva Uccelli), nazionale (Legge n. 157/92 sulla tutela della fauna
omeoterma)  e  regionale  (Ordinanze  balneari  e  Piano  Faunistico  Venatorio);  senza  dimenticare  che  la  FEE  tutela  la
conservazione della biodiversità e dei sistemi marini tra i criteri di aggiudicazione della Bandiera Blu. Sono ancora troppe
però le minacce che la specie subisce, come la presenza di cani vaganti, la distruzione delle dune, l’eccessiva urbanizzazione
della costa, il disturbo in periodo riproduttivo e al nido, l’asportazione della vegetazione dunale e la pulizia della spiaggia con
mezzi meccanici. La Guardia costiera, l’Area Marina Protetta Torre del Cerrano e il WWF intendono confrontarsi con le
amministrazioni  comunali  e  gli  altri  Enti  preposti  al  controllo  del  litorale  e  alla  tutela  della  fauna  per  definire  linee  di
intervento standard sulle pulizie delle spiagge e sulle procedure da adottare in caso di presenza di nidi:  è arrivato il
momento di creare un modello valido per tutta la regione che possa garantire la protezione di una specie che rischia
realmente di scomparire dalla nostra costa.

Il convegno è in programma per il 1° marzo alle 9,30 nella Sala Corneli di Villa Filiani. Dopo i saluti istituzionali a cura del
Presidente dell’AMP Fabiano Aretusi, del Sindaco di Pineto Robert Verrocchio, del Sindaco di Silvi, Andrea Scordella,
del Comandante del gruppo Carabinieri Forestale di Teramo Gualberto Mancini e del Capitano di Vascello della Direzione
Marittima di Pescara, Marcello Notaro ci saranno le relazioni del Vicepresidente WWF Italia, Dante Caserta e di Fabiola
Carusi del Comitato di Conservazione nazionale del Fratino sul tema “Presentazione del progetto Salvafratino Abruzzo”;
l’ornitologo  Stefano  De  Ritis  poi  relazionerà  sul  ‘trend  per  la  nidificazione  del  Fratino  in  Abruzzo’;  l’ecologo  Fabrizio
Mauro affronterà il tema “Analisi dei dati di nidificazione del Fratino lungo la costa abruzzese” e Serena Ciabò dell’Ufficio
Parchi e Riserve Regione Abruzzo parlerà della “Regione Abruzzo e la fauna protetta”. Seguirà un tavolo tecnico con le
amministrazioni comunali alla presenza di Filomena Ricci, delegata WWF Abruzzo sulle “linee guida per la pulizia della
spiaggia: un’esperienza utile per la conservazione”. Modererà Luciano Di Tizio coordinatore del comitato scientifico WWF
Abruzzo.  Al  termine ci  sarà un dibattito  aperto ai  tecnici  e  agli  amministratori  comunali.  Per  registrarsi  in  presenza:
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torredelcerrano/eventi-e-attivita-2022.

Il Progetto “Salvafratino Abruzzo” vive grazie ai tanti volontari, organizzati nelle diverse Associazioni che prendono parte al
progetto o da singoli, che ogni anno sono pronti a prendersi cura del Fratino. È una campagna di monitoraggio dei nidi
presenti sulle nostre spiagge, cui si aggiungono giornate di pulizia del litorale, attività di comunicazione, programmi di
educazione ambientale con le scuole e la creazione di tratti di spiaggia dedicati alla tutela come la “Spiaggia del Fratino e
del Giglio di mare” ad Alba Adriatica, l’”Oasi del Fratino e della Camomilla di mare” a Giulianova o la “Spiaggia del Fratino e
della duna” a Roseto degli Abruzzi.  Sono state già organizzate giornate di formazione e aggiornamento sul campo per i
volontari a Roseto degli Abruzzi, a Pineto e a Pescara, mentre ne sono in programma altre a Giulianova, Ortona e Vasto.

L’idea che si vuole comunicare è che tutti possono prendere parte alla salvaguardia del Fratino e delle dune, partecipando
come volontari al monitoraggio o assumendo impegni in qualità di Enti o di soggetti che a vario titolo operano sulla costa:
balneatori, operatori turistici, ecc. È con la collaborazione di più soggetti e attori del territorio che si può vincere la sfida della
conservazione del Fratino, bene collettivo che ognuno deve contribuire a salvaguardare. Chiunque voglia svolgere attività di
vo l on ta r i a to  i n  f avo re  de l  f r a t i no  può  p rende re  con ta t to  a t t r ave r so  l a  pag ina  Facebook :
https: / /www.facebook.com/salvafrat inoabruzzo  o  scr ivendo  a  abruzzo@wwf. i t .

WWF Italia ONLUS, Abruzzo
abruzzo@wwf.it

Il consiglio Comunale di Pineto torna a essere aperto al pubblico
in presenza
Tra i  punti all’ordine del giorno il  sostenere la pace in Ucraina, chiedere l’immediato cessate il  fuoco e
esprimere la ferma condanna del conflitto in corso

 

*******

            PINETO. Dopo i difficili mesi caratterizzati dalle restrizioni anti contagio per la pandemia da Covid-19, il  Consiglio
Comunale di Pineto torna a svolgersi in seduta pubblica. Il Presidente del Consiglio, Giuseppe Cantoro, ha convocato la
prossima seduta per venerdì 4 marzo 2022 alle 17 (in seconda convocazione il 7 marzo alle 17) nell’atrio del Palazzo
Polifunzionale di Via Mazzini. I posti sono limitati, tenendo conto della capienza della sala. Sei i punti all’ordine del giorno, a
partire – essendo Pineto Comune operatore di Pace, dalla volontà di sostenere la pace in Ucraina, chiedere l’immediato
cessate il fuoco ed esprimere la ferma condanna del conflitto in corso. Gli altri punti sono: la richiesta della realizzazione di
una casa funeraria a Pineto con conseguente valutazione di una variante al vigente prg; variante parziale alle norme
tecniche  di  attuazione  del  prg;  L.R.  17/12/1997  n.141  e  successive  modificazioni  e  integrazioni  e  P.D.M.  approvato  dal
Consiglio Regionale con verbale n.20/4 del 24.02.2015, variante al Piano demaniale Comunale, adozione ex artt. 19 e 20 L.R.
12.04.1983,  n.18  e  successive  modificazioni  e  integrazioni  con  contestuale  revoca  della  precedente  adozione  di  cui  alla
deliberazione C.C. n.2 del 09.03.2016. Su questi punti relazionerà l’Assessore Alberto Dell’Orletta. Due punti saranno
relazioni  dall’Assessora  Jessica  Martella:  cessione  del  diritto  di  superficie  di  una  piccola  porzione  di  terreno  per
l’installazione di una cabina elettrica in prossimità di Piazza Diaz in sostituzione della vecchia cabina denominata ‘Colaprico’
in via Mazzini angolo Via Livorno e l’approvazione del regolamento per la formazione e la gestione degli elenchi degli
operatori economici per l’affidamento di servizi attinenti l’architettura e l’ingegneria.

            “Il consiglio comunale – commenta Cantoro – dopo i mesi più duri della pandemia torna finalmente a svolgersi in
seduta pubblica, naturalmente con l’obbligo di indossare le mascherine e di restare distanziati almeno un metro, ma è un
segnale di ripartenza. Continueremo comunque a dare la possibilità a tutti di seguire in streaming attraverso il sito dell’ente.
Naturalmente essendo un comune operatore di pace non potevamo non inserire un punto all’ordine del giorno per sostenere
la pace in Ucraina e per condannare il conflitto in corso”.

https://www.facebook.com/salvafratinoabruzzo
https://www.giulianovanews.it/2022/02/il-consiglio-comunale-di-pineto-torna-a-essere-aperto-al-pubblico-in-presenza/
https://www.giulianovanews.it/2022/02/il-consiglio-comunale-di-pineto-torna-a-essere-aperto-al-pubblico-in-presenza/


Teramo. Comune: TPL e nevicata: situazione generalmente buona,
poche criticità
 

 

L’assessore ai Trasporti Maurizio Verna comunica che, in riferimento alla situazione causata dalla nevicata delle ultime ore,
viene mantenuto un costante contatto con l’azienda Baltour che gestisce il  Trasporto Pubblico Locale. Al momento la
situazione è buona, le strade sono pulite. Qualche criticità si registra per:

Linea 1 e 1/ a Colleatterrato alto, in prossimità della zona 167, dove l’autobus non può arrivare e pertanto gira prima;

Linea 3, a Piano della Lenta, qui il bus non sale a Putignano e pertanto inverte la corsa all’altezza del campo sportivo;

Colleparco, in prossimità degli edifici a cupola, dove  i mezzi di trasporto pubblico non sono in grado di affrontare la discesa.

Continua in ogni caso il monitoraggio minuto per minuto della situazione.

 

https://www.giulianovanews.it/2022/02/teramo-comune-tpl-e-nevicata-situazione-generalmente-buona-poche-criticita/
https://www.giulianovanews.it/2022/02/teramo-comune-tpl-e-nevicata-situazione-generalmente-buona-poche-criticita/

